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今までのものの見方がいかに狭く目線が

低かったことに気づかされた講義でした｡

図解することで物事の関係

性に着目しやすくなる｡

図解プレゼンの

時代だと思う｡

園で表現するためには､その事象をよく

理解していないとできないと感じました｡

図をもとに第3着に説明するこ
とで､足りない部分を見つけ出

し､図の訂正がしやすくなった｡

今日の授業はとても考え
させられるものでした｡

図解の作業をおも
しろく感じました｡

ものごとの本質をとらえて的確に仕事に

むすぴつけてゆくために､今後図解表現
を活用していきたいと思います｡

大変わかりやすく参考になるお話で

した｡仕事に生かそうと思います｡

図で表示する作業をしていくうちに､自分の頭の中
で､自然と整理されていくのが不思議でした｡

EIからうろこ!でした｡これ

から毎日園を書きます｡

改めて､図解表現の
大切さを痛感した｡

自分の職務がいかに社会の中で重い責任を伴うものである
かを改めて確認することができたのは､大変貴重であった｡

園を書いているときの自分の集中が心地よかったです｡人とのコミュニ

ケーションにおいて数字情報が共通認証のプロトコルとして最強だと忠

ていましたが､先生の講義で考え方が少し変わりました｡

まさに目の覚める内容でした｡自分たちが決め
たローカルルールにとらわれすぎているので､

図解して見直してみます｡

今まで文章中心で仕事をしてきました｡発想が正反対な
ので､戸惑うと同時に､新しい考え方ができました｡

普段と全く違う思考法ができ
たので楽しい講義でした｡ま

た､ご縁があれば､よろしくお

廉いします｡

自分の仕事を図にすることがこんなに難
しく､兵の深いものだと患わなかった｡

初めて聞く考え方の講義で非常に刺激を受けました｡別

機会(著書･講演)でまた再確認したいと思います｡

物事の見方が変わったと思う｡今後
の業務･人生にも役立てたいです｡

今までの常紙を覆されたような講義でした｡

図で表現することで何が大事で何を伝えたい
かなど表現できるのですぼらしいと思いました

物事を理解する大きな
ツールだと感じた｡私

の仕事を図解している

とき､立体にしたくなり

ました｡

とても充実した講義を

ありがとうございました｡


